

## DANS LES CHAMPS DE L'APOSTOLAT

Comme elles le font chaque année, les *Missions catholiques* de Lyon ont publié, dans leur dernier numéro de 1916, la liste des missionnaires qui ont succombé au cours de l'année précédente. Cette liste contient 195 noms (10 d'évêques et 185 de prêtres).

Des 10 évêques, 3 étaient Français, 3 Anglais, 1 Belge, 1 Espagnol, 1 Canadien-français (notre regretté Mgr Langevin), 1 Allemand. Les 185 prêtres, se répartissent comme suit au point de vue de la nationalité: 90 Français, 5 Alsaciens, 2 Lorrains, 19 Italiens, 13 Irlandais, 11 Espagnols, 10 Hollandais, 8 Allemands, 7 Anglais, 7 Belges, 5 Américains, 3 Portugais, 2 Luxembourgeois, 2 Canadiens.

On voit que les fils de France forment encore, à eux seuls, la moitié du noble contingent d'apôtres tombés en travaillant sur les points les plus reculés du globe, à l'extension du règne de Dieu.

Les Pères Jean-Baptiste Rouvière et Guillaume LeRoux, O. M. I., massacrés au mois de mars 1915 par les Esquimaux, figurent dans ce nécrologe. Le premier, né en 1881 au diocèse de Mende, était au Mackenzie depuis 1906, tandis que le second, né au diocèse de Quimper en 1885, y était depuis 1910.

## VÊTURE ET PROFESSION RELIGIEUSE

## A LA MAISON-CHAPELLE

Le 6 février S. G. Mgr l'Archevêque a présidé une cérémonie de vêture et de profession religieuse à la Maison-Chapelle des Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I. à Saint-Boniface.

Ont revêtu le saint habit les Rdes Sœurs Marie du Rédempteur, Eglantine Perras, de Montréal; Marie-Ste Cécile, Giselle d'Amours, de Montréal; Marie St Norbert, Philomène Fortier, de Dunrea, Man., et Marie-Ste-Dorothée, Marie-Louise Dufort, d'Otterburne, Man.

Ont prononcé les premiers vœux les Rdes Sœurs Marie-Ste-Véronique, Géraldine Nolin, de Ste-Anne des Chênes, Man.; Marie-Ste-Agathe, Jeanne Ramsay, et Marie-Agnès-Emilie, Mabel Ramsay, de Ste-Rose du Lac, Man.

Ont prononcé les vœux perpétuels les Rdes Sœurs Marie-St-Bernard, (Edouardine Langevin); Marie-St-Alfred, (Alice Beaupré); Marie-Elizabeth de Hongrie, (Julia Trohak); Marie-St-Lucien, (Marie Bouchard); Marie-Jeanne d'Arc, (Marie-Louise Sévigny); Marie-Gérard-Majella, (Georgiana Riquier).

Le R. P. Zacharie Lacasse, O. M. I., a donné le sermon de circonstance.